

Volvieron a votar la fatta de aguas y
motivo aquella queja, por lo que se
recorrián nuevamente de nuevo pidiendo
se resarcirase tan grave mal la visita
a que la Salud Pública se había resen-
tido altamente por la fatta de condi-
ciones higiénicas que se observaban en
el mencionado caudal de agua que
llegaba a esta población debidamente
a cielo descubierto y por canales de
madera circunstancia que corroboró
la certificación librada por los facultati-
vos de Medicina de esta villa que
los recurrentes acompañaban a su mu-
jer. Su dicha solicitud se indicaba
también que a juicio de los exponentes
sólo podrían recogerse en
cantidad suficiente y con la pureza
que tienen en su origen trayéndola
en tubería de fierro en todo su tra-
yecto, a cuyo efecto denebra esta Co-
orporación Municipal de correspon-
derá signamente "ordenó" el acuerdo
de nombrar dos peritos que practi-
casen el reconocimiento y quedó

